



MINISTÈRE DE LA COMMUNICATION & DES MÉDIAS

REVUE DE PRESSE

REVUE DE PRESSE DU LUNDI 10 JUILLET 2023

Dans l'actualité de ce jour, la nomination de quelques mandataires publics; cap pour la migration vers le Budget-Programme en 2024 et le dossier kidnapping qui continue à défrayer la chronique.

Fatshi reste constant devant le Rwanda: La guerre reste la dernière option, souligne L'Avenir

« Le président de la République répond aux questions de la population sur la vie nationale », c'est le nom d'une tranche qui a été diffusée ce samedi 08 juillet 2023 à la Radio télévision nationale congolaise et animée par Mme Tina Salama, porte-parole du président de la République. Au cours de ce jeu de questions-réponses le chef de l'Etat a rencontré les préoccupations de la population exprimées dans les réseaux sociaux sur le social, la couverture santé universelle, la politique, la diplomatie, infrastructures, les retombées des voyages, etc

AU TERME D'UNE SERIE D'ORDONNANCES

Félix Tshisekedi nomme des mandataires dans plusieurs entreprises publiques, titre Forum des As

Le Président de la République, Félix Antoine Tshisekedi Tshilombo vient de signer plusieurs ordonnances présidentielles portant nomination des mandataires dans différents établissements publics de la République Démocratique du Congo. Au total plus de 100 personnes ont été nommées au terme de ces ordonnances, dont plusieurs femmes, parmi lesquelles la chanteuse Barbara Kanam nommé directeur général au Fonds de promotion culturelle (FPC) et la pilote Pontshi Mamitsho, directeur général adjoint à Congo Airways. En outre, Tryphon Kin-Kiey Mulumba vient d'être nommé PCA à la Régie des voies aériennes (RVA), Jolino Makelele directeur général adjoint à la Société commerciale des postes et télécommunications (SCPT).. Tout comme le confrère Paul Diakiese DGA à l'Office national du tourisme (ONT). Par ailleurs, le musicien Didier Masela, l'un des fondateurs de Wenge Musica, est parmi les heureux promus. Il est le nouveau DGA du FPC. Cidessous les noms de quelques mandataires nommés.

Économie

Clôture des conférences de performance

RDC : Aimé Boji Sangara à la manœuvre pour la migration vers le Budget-Programme en 2024, titre La Prospérité

Le Gouvernement de la République Démocratique du Congo est résolument engagé dans la poursuite des efforts de réformes des finances publiques telles que prônées par la loi n°11/011 du 13 juillet 2011 relative aux finances publiques. S'appuyant ainsi sur une volonté permanente de Son Excellence Monsieur le Président de la République, Chef de l'Etat, Félix Antone Tshisekedi Tshlombo d'accélérer le processus de basculement vers une budgétisation fondée sur les résultats au moyen de budgets programmes.

RDC : la BCC insiste sur l'interdiction d'affichage public du taux de change

La spéculation du taux de change continue de gagner du terrain dans plusieurs villes de la République Démocratique du Congo (RDC). Pour faire à cette situation, Madame le Gouverneur de la Banque Centrale du Congo (BCC), Malangu Kabedi, a rappelé, au cours de la réunion du Conseil des Ministres tenue le vendredi 7 juillet 2023, l'obligation pour les bureaux de change et les cambistes manuels personnes physiques de respecter scrupuleusement la réglementation édictée par la Banque Centrale du Congo.

« Face à la montée de la spéculation, Madame le Gouverneur de la Banque Centrale du Congo a rappelé l'obligation pour les bureaux de change et les cambistes manuels personnes physiques de respecter scrupuleusement la réglementation édictée par la Banque Centrale du Congo, particulièrement celle interdisant tout affichage public des taux de change. », a fait savoir Patrick Muyaya, porte-parole du Gouvernement congolais.

Lithium de Manono : coincé par le rapport de l'IGF, Zijin sollicite un nouveau report en arbitrage à Paris, déclare Econews

Le Chinois Jin Cheng (Zijin), qui lorgne toujours le lithium de Manono (province du Tanganyika) dans le cadre de la joint-venture Dathcom Mining, est sérieusement en difficulté. En arbitrage, à son initiative, à Paris face à l'Australien AVZ Minerals, Zijin a, contre toute attente, fait reporter encore l'audience de sa cause prévue au courant du mois de juillet, la renvoyant au mois de septembre prochain. En réalité, Zijin est en perte de vitesse, ne sachant se départir de lourdes charges lui imputées dans le dernier rapport de l'IGF (Inspection générale des finances). Retour sur cet épilogue avec Mining News Magazine.

TRAFIC D'ORGANES À KINSHASA

Sylvano Kasongo met en garde les propagateurs des fausses informations, avertit Congo Nouveau

Dans un communiqué du Commissariat Provincial de la police, ville de Kinshasa, le général Sylvano Kasongo informe les Kinois et Kinois que la police a mis les bouchées doubles pour mettre fin au phénomène de kidnapping dans la ville. Une ligne téléphonique spéciale est même ouverte pour signaler les cas d'enlèvement. Cependant, le général Sylvano Kasongo, qui a signé ce communiqué, met en garde toutes personnes qui s'évertuent à propager les fausses informations sur l'enlèvement ou le trafic d'organe.

À l'international,

Kinshasa : la DCTH demande que les kidnappeurs condamnés, vendredi, purgent effectivement leurs peines, titre Radio Okapi

La Dynamique de lutte contre le trafic humain et la traite des personnes (DCTH), une ONG de défense des droits de l'homme, a demandé, dimanche 9 juillet, aux autorités de veiller à ce que chaque condamné, dans l'affaire des kidnappings à Kinshasa, purge sa peine définitive. La DCTH réagissait ainsi, deux jours après le verdict rendu, vendredi 7 juillet, par le Tribunal de grande instance de Kinshasa/Gombe, à l'issue du procès en flagrance des 27 kidnappeurs, dont 4 policiers, tous reconnus coupables. Plusieurs d'entre eux ont écopé de la peine de mort, certains de 10 ans de servitude pénale principale, et d'autres encore de 2 à 5 ans de prison, selon le degré de l'infraction pour chacun.

Cellule de communication

